

Montag, den

31.8.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit teile ich Ihnen mit, daß ich mein Ehrenamt als Mitglied des Seniorenbeirats (ruhen Lasse.) beende.  
Da ich 30 Jahre nach der deutschen Einheit immer noch eine Rente-Ost beziehe, die zum Leben nicht ausreicht und für das Ehrenamt als Mitglied des Seniorenbeirats keine Aufwandsentschädigung erhalte, muß ich Nebenbeschäftigung nachgehen, um meine Existenz zu sichern.

Das ist natürlich beschämend für unseren deutschen Staat, der viele Milliarden Euros für Kriegswaffen und Kriege ausgibt.

Gäbe es eine soziale Marktwirtschaft in Deutschland, dann würde es keinen Bildungsnotstand, keinen Pflegenotstand, keine Kinderarmut und keine Altersarmut geben. Außerdem wären die Gewerkschaften überflüssig, die in der heutigen Zeit noch um Tarifbindung und Mindestlohn ringen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Lothar M

Lothar Messerschmidt

Dr.-Frank-Str. 72

39418 Staßfurt

Tel.: 0152 / 54364324